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※学校だよりはＨＰでもご覧いただけます

１学期がまもなく終わろうとしています、もうすぐ秋休みです。過日の校内体育大会では、天

候やコロナの状況で子供たちの体調を心配していましたが、無事に終えることができてほっとし

ています。これもひとえに、保護者の方々や地域の皆様が支え見守ってくださっているおかげで

す。応援に来てくださった保護者の皆様、お忙しいところありがとうございました。

これから秋本番、子供たちが勉強や運動に取り組む最適な時季となりますが、今年度もコロナ

の影響で、市教委の指示により１１月の教育ウィークおよび２月のわくわく交流デーを中止とさ

せていただきます。（本校独自の授業参観は実施する予定です）また、校内マラソン大会も、これ

まで体育や業間運動で取り組む時間が確保できずに、子供たちの体力面での不安があることから、

今年度も実施しないことにしました。（体育の授業で持久走に取り組む予定です）

子供たちの様子を見ていただく機会が少なく申し訳ありませんが、子供たちの安全安心のため

ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

キ リ ト リ

返信欄 (ご意見・ご質問・ご感想等ありましたらお願いします) 氏名 ( 年)

「１年」 ダンシング玉入れ
「２年」 運も味方に！

はこんではこんで！
「３年」 北っ子タイフーン

「４年」 ペットボトルでミニ聖火リレー
「５年」 考えて！

生米をつなげ！ワープリレー
うまい 「６年」 めざまし天気予報



校内体育大会
９月２９日（水）に、スローガン「わた

ろう優勝のかけ橋 もやそう心の炎を さ

あ立ち上がる時」のもと、体育大会が開催

されました。感染防止対策で３密を避け、

学年が交わる種目を減らし半日での開催と

なりましたが、どの学年も子供たちが真剣

に取り組んでいて、熱気あふれる体育大会

となりました。４～６年生は学年の種目だ

けでなく、応援や委員会の係活動に取り組

む姿勢がたいへんすばらしいと感じまし

た。特に６年生は全体のリーダーとしての自覚をもち、全力を出し切っていました。

また、競技が終わった後は勝ち負けにこだわらず、肩をたたいてお互いの健闘をたたえ合う姿

が印象に残りました。子供たちのたくさんの笑顔とちょっぴりの涙があった、心に残る体育大会

でした。

どんぐり教室
９月２１日（火）に、清水北地区里山の会より４名の講師（松井さ

ん、松田さん、山本さん、藤井さん）をお招きして、３年生のどんぐ

り教室を実施しました。

里山へ分け入り、せせらぎ広場で葉っぱの見分け方を教えていただきました。その後、各自が

お気に入りの葉っぱや木の実を集めて学校に持ち帰り、造形活動の材料として作品に仕上げまし

た。作品は体育館渡り廊下に掲示して全校児童に見てもらっています。

［返信ありがとうございました］※全てを掲載することができず申し訳ありません

・宿泊学習やれてよかったです！ありがとうございました。普段やらないことをしたりするので、難しいこともあった、と

思いますが、体験の中で学んだことをこれからの人生に活かしていってほしいと思います。

・宿泊学習を実施していただきありがとうございました。作ったスプーンを嬉しそうに使用しています。コロナ禍でも楽し

い思い出が一つ増え嬉しく思います。

・コロナで中止も覚悟していましたが、5年生の宿泊学習、無事に行けて本当に良かったです。とても楽しかったと笑

顔で帰ってきました。子供達にとって、今一緒に過ごしている友達との今しかできない行事には「また今度」が無いと

いう点で、大人の感じる「我慢」とは比べ物にならないと思います。こんな中でも楽しい思い出が沢山できるよう、工

夫してやっていけるといいですね。

・２学期が始まりました。コロナ感染には気をつけながら学校生活楽しんで欲しいと思います。

・カエルにギャーギャー言いながら暑い中稲刈りしていたそうですが、普段食べている白米がどういう風に作られてい

るのか、作物を育てる大変さや生産者の有り難さを知る良い機会になったと思います。ありがとうございました。

・コロナで学校へ行く事がすくなくなったので、運動会が楽しみです。

・少しずつ涼しくなってきたので、体調に気をつけて運動会の練習をがんばってほしいです。目標に向かってがんば

ってほしいです。

・宿泊学習や稲刈りなど、楽しみにしていた行事が無事にできたので、みんなとの思い出が増えてよかったです。い

ろいろと対策をとって下さった先生方に感謝します。

・コロナの中でいろいろな制限はありますが、運動会等の行事ができる事、先生方に感謝いたします。でもやはり午前

中で終わってしまう運動会はさみしいですね。

・はじめての夏休み、たくさんの宿題をやりきれるか心配でしたが、計画的に”こつこつ”がんばって乗り越えました(笑

とても楽しい夏休みになりました♪


